
 

  

 

 

 

 

【内部資料】 

佐藤せい子を育てる会 

あなたの声を届けます。市議会議員は地域づくりのリポーター ２００８年１１月 vol. ２５ 
 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

せい子通信

ようこそ！         11 月 1 日、由比町が静岡市に仲間入り。静岡市の人口は 728,828 名に、総面積は
1,411.81 ㎢になります。 

10 月 2 日、由比町を視察してきました。広重美術館や、東海道本陣跡、また、あかり

博物館など、歴史文化に深く触れることができる地域が“市内”になります。地元の名

産品桜えびや新鮮な魚もとてもおいしかったです。是非、足を運んでみてください。ちな

みに、由比町編入合併で関連経費29億3395万6千円が9月議会で可決されました。 
 

移転します！  ～ 建設工事は平成 23、24 年度～ 
 耐震基準などで石田消防署が駿河区役所の隣へ移築される予定ですが併せて消防本部庁舎も建築される予

定で、建設事業用地費として限度額 18億 1千万円と利子相当額が債務負担行為として提案され 

可決されました。 移転といえば、我が“佐藤せい子を育てる会”の事務所はすでに10月 1日 

に移転しております。国吉田公民館の真向いです。どうぞお気軽にお立ち寄りください。 

～連日秋晴れが続いてさわやかな気分ですが 

「せい子通信 Vol24」 以降主な参加事業を振り返ってみました～ 

9 月 9 日 
静岡駅北口駅前広場完成式典が行われました。そろそろ全貌が見えるころかと思いま 

すが、スマートで広々とした地下広場。“エキマチ”とマッチしたバス停など、考えられてい 

るのでしょうが、私は少し不満です。何度も建設変更、予算加算された割にはいささか寂 
しい感じ。もう少し緑の配置など考えてほしかったし、駅を出て地下にもぐらないで国道一 

号線を横切れる方法はできないのかと思うのです。いつも地下で迷路のごとく迷ってしまう 

のは私だけ？ですか?? 
 

同じ9 月 9 日 清水区の小中学校の教育現場視察に行きました。清水区のゲ
タ箱は校舎の外に設置されていていろいろ問題があるという事で出かけました。まさ

に外なのです。いたずらなどで困っているということでした。 

 『言葉の障害』生徒の特別支援はマンツーマンでとてもよく行われていました。一

般の特別支援はもう少し対応する教師が必要と実感しました。給食も試食しました

が清水の自校方式がセンター方式に変わっていくのは少し残念に思いました。 

9 月 15 日 
 13 日は東豊田小学校区の敬老会でしたが、15 日は東源台学区の敬老を祝う会がありました。幼稚園児や大
学生と 90 歳近い高齢者の世代交流は、すばらしいと思いました。この会は、毎年、経費の関係で取りやめになり

かねないとの事ですが、1 年に 1 回のお年寄りの楽しみを奪うのはいかがかと思います。皆の笑顔がすばらしか

ったです。 



佐藤せい子事務所 
〒422-8004 静岡市駿河区国吉田 4-25-19 

TEL 054-267-2000 FAX 054-267-2001 

ブログ      http ://blogs .yahoo.co.jp/sseiko1022 
ホームページ  satoseiko.com 

メール    sseiko@nifty.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やりがい 生きがい がんばりがい!! 

大きいことも、小さなことも！                 

佐藤せい子 

10 月 5 日 
代表主催者92 歳の日本一最高齢者の「劇団 

炎（ほのお）」の劇を大谷駿河台公民館で見

てきました。“悪の華”という悪徳商法への警

戒を促す内容でしたがアッパレアッパレ！！

ゲラゲラ笑いながら観ました。 

10 月 13 日 
ラジオ体操連盟 

レクレーション大会 
いつも元気な皆さんと一日体

を動かし楽しんできました。

次の日、大変でした…。笑顔

の皆さんは大丈夫だったん

でしょうネ。 

そして、10 月 22 日、私の還暦の誕生日の日。 

自転車利用推進議員連盟の自転車専用道路

の点検等の体験に参加しました。歩道に自転車
が置いてあったり、歩道橋が歩道の幅を狭めてい

たり、車道との段差があったりと気になる事がたく

さんありました。 

 まず、しっかりとした自転車専用道の整備が必

要だと思いました。エコ活動の一環にもなるので

すが、今のままでは交通事故が多くなりそうで気

がかりです。 

10 月 17 日  
練習船日本丸  

清水港に寄港 
次の日に一般公開されてセ

ールドリルが行われました。

太平洋の貴婦人の姿、ご覧

になりましたか？ 

10 月 19 日 市民総体の日、またまた栄冠！！ 
我が国吉田国道町内会は東源台学区の運動会で“綱引

き”と“みんなでジャンプ”で優勝しての参加でした。メゾン

聖ヶ丘の町内の皆さんは“玉入れ”に出場。これには、私

も飛び入りで選手としてお手伝い？お邪魔？？しました

…結果Bソーンで第 3位になったのです。大きなカップを

手に入れました。皆さん、優勝の陰の努力、知ってます

か？？ 

 

さて、10 月も終了。いよいよ来春に向けて 5 ヶ月余りとなりました。現在国政選挙の

日程がはっきりせずイライラしています。ここまで来たら何としても一日も早く国民の審

判を仰ぐべきです。皆さんも是非、日程が決まったら棄権はしないで絶対に投票に行

ってくださいネ！ 

「政治は私たちの生活そのものです」 ☆☆ お知らせ ☆☆ 

事務所移転に伴って新しいスタッフが増えました！ 

毎日日替わりで皆さんのお越しをお待ちしております。 

是非、お立ち寄りください。 

（ 注：イラストはイメージですので 

実物は是非ご自身の目でお確かめくださいね ） 

地域での会合などありましたら 

是非お声をかけてください。 

そして、皆さんのお気持ちを聞

かせてください。 


